

GROUPE DE TRAVAIL « METHODE D'ENQUETE »

WORKING GROUP « METHOD OF SURVEY »

Réunion du 15 janvier 2015 / Meeting of 15 January 2015

Présents : Marie-Laure, Nicolai, Aurélie, Loïc.

Excusés : ...



ORGANISATION DE LA RÉUNION / MEETING ORGANISATION

Animation : Marie-Laure

Prises de notes en français / note taking in french : Marie-Laure

Rédaction du compte-rendu / drafting of the report : Marie-Laure

Traduction du compte-rendu / translation of the report : Marie-Laure



PROCHAINE REUNION / NEXT MEETING

Date proposée / proposed date :

jeudi 22 janvier à 16h / thursday 22 January at 4 o'clock



Aurélien ne pourra être présente. Loïc et Nicolai sont disponibles.



Aurélien can't be present. Loïc and Nicolai are available.



ORDRE DU JOUR / AGENDA

1. Date for next meeting : 5 mn

Date de la prochaine réunion.

2. Progress of our works : 30 mn

Avancées des travaux de chacun.

3. Which works for scientific and technical committee between next seminar in Roumania ? 30 mn

Quels travaux pour le comité scientifique et technique d'ici le prochain séminaire en Roumanie ?



DISCUSSIONS



Vu le peu de personnes présentes, la réunion est reportée à **jeudi 22 janvier à 16h** (semaine prochaine) en maintenant cet ordre du jour assez large qui devrait nous permettre d'échanger sur les perspectives de travail d'ici le prochain séminaire en Roumanie.



Few people are presents today. We decided to postpone the meeting until **thursday 22 january at 4 o'clock**. We talked about the agenda and decided to maintain it because it permit us to exchange about work prospects by next seminar in Roumania.